

AIDE AUX ADULTES

Un coup de pouce ponctuel pour faire face à une situation financière difficile



La Croix-Rouge Valais dispose d'un fonds destiné à soutenir des personnes vivant en Valais qui rencontrent des difficultés financières.

Chaque demande est examinée et les soutiens octroyés ne peuvent dépasser un montant de maximum 500.-, une fois par an. Il peut se faire soit sous forme de bons d'achats dans un magasin d'alimentation, soit en payant une facture, soit par l'attribution d'un petit montant en espèce.

- [Formulaire de demande](#)